

La rencontre entre entrepreneurs et élèves s'est déroulée lundi

Encourager les stages en entreprise

Lundi soir avait lieu, au lycée Gambetta, une soirée école entreprise.

Présentée par Céline Dechosal, proviseure du lycée professionnel Gambetta, Hélène Mollaret, directrice d' *Initiative Nord-Isère*, Marjolaine Meynier, présidente de la Jeune chambre économique de Bourgoin-Jallieu, celle-ci visait à sensibiliser les entrepreneurs sur les points positifs des stages en entreprise.

Un ancien élève à l'origine

L'idée vient d'un des anciens élèves du lycée. Raffaele Argentino, qui s'est basé sur sa propre expérience. Il cherchait à « construire quelque chose qui allait servir aux générations futures et à renforcer le lien école entreprise. »

Plusieurs élèves passés par Gambetta ont témoigné afin de faire part de leur expérience devant un parterre d'entrepreneurs avant que leurs anciens professeurs ne prennent le relais pour expliquer tout le bien qu'ils pensaient du stage et de l'alternance.

Des "tuteurs remarquables" et "entrepreneurs d'utilité publique" ont ensuite été récompensés pour leur implication tout en témoignant sur les stages effectués au sein de leur entreprise



Des anciens élèves du lycée professionnel Gambetta ont fait part de leur expérience lors de leurs stages